

## PELANTIKAN 57 PEJABAT DI LINGKUNGAN IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 23 September 2013

Pada 19/9 Rektor IPB, [Prof.Dr.Ir](#) Herry Suhardiyanto, MSc melantik 57 pejabat baru di lingkungan IPB. Dalam sambutannya Rektor IPB menyampaikan bahwa jabatan yang diemban adalah amanah, oleh karena itu Rektor berharap para pejabat yang dilantik pada hari itu dapat menunaikan dengan penuh rasa tanggung jawab, bekerja keras, penuh pengabdian, berdedikasi tinggi dan dapat bekerjasama dalam tim IPB sebagai satu kesatuan total system.

Mereka yang dilantik adalah kepala sub-direktorat, kepala bidang, kepala bagian, kepala seksi. Secara umum, penetapan pejabat juga mengacu pada aspek-aspek kompetensi, dedikasi, loyalitas, kemampuan bekerjasama secara sinergis dengan pimpinan IPB serta pengalaman dan track record selama bekerja sebagai abdi negara di IPB.

Dalam pidatonya Rektor IPB mengatakan, "Kita telah mengajukan usulan Rencana Strategis (Renstra) IPB 2014-2018 yang merupakan bagian dari Rencana Pengembangan IPB sampai tahun 2025 kepada MWA IPB untuk dikaji dan ditetapkan. Dalam usulan tersebut, rumusan Visi IPB tahun 2014-2018 memberi penekanan pada peran IPB dalam pengarusutamaan pertanian, yaitu "**Menjadi Perguruan Tinggi Berbasis Riset Bertaraf International dan Penggerak Prima Pengarusutamaan Pertanian**". Dengan demikian diharapkan para pejabat yang baru dilantik tersebut dapat menerjemahkan Visi IPB setelah disahkan nanti menjadi berbagai program dan kegiatan.

"Mari kita bahu-membahu bergandengan tangan, melangkah bersama dengan penuh semangat dan optimisme luar biasa, serta dengan dedikasi yang tinggi untuk menjawab tantangan sejarah dan membawa IPB ke masa depan yang gemilang," tandas Rektor. (wal)

Berikut adalah Susunan Pejabat di Lingkungan IPB yang dilantik:

No.	Nama Pejabat	Di Tugaskan dalam
1	Donny Citra Lesmana, S.Si. M.Sc	Asisten Direktur Pendidikan dan Pendidikan Tingkat Persiapan Bersama
2	Dr. Eko Sri Wiyono, S.Pi, M.Si	Asisten Direktur Sumberdaya dan F Program Pendidikan Tingkat Persiapan
3	Puji Mudiana, S.P, M.A	Kasubdit Registrasi dan Informa Administrasi Pendidikan
4	Suratni, S.E	Kasubdit Perencanaan Pendidikan Pendidikan
5	Ir. Retnaningsih, M.Si	Kasubdit Evaluasi Pendidikan Pendidikan
6	Dr. Ir. Sugeng Santoso, M.Agr	Kasubdit Minat, Bakat dan Penala Kemasiswaan
7	Megawati Simanjuntak, S.P, M.Si	Kasubdit Kesejahteraan Mahasiswa, I

8	Suherman, S.E	Kasubdit Administrasi Karir Sumber Sumberdaya Manusia
9	Madsari, S.E, M.M	Kasubdit Kesejahteraan Sumber Sumberdaya Manusia
10	Ir. Suparman, M.M	Kasubdit Perencanaan dan Direktorat Perencanaan dan Pengem
11	Ir. Heri Purwanto	Kasubdit Monitoring, Evaluasi dan Perencanaan dan Pengembangan
12	Handian Purwawangsa, S.Hut, M.Si	Kasubdit Kajian Strategis dan Progra Strategis dan Kebijakan Pertanian
13	Dr.Ir. Suryo Wiyono, M.Sc, Agr	Kasubdit Kebijakan Pertanian, Direk Kebijakan Pertanian
14	Dr.Ir. Nurul Khumaida, M.Si	Kasubdit Agenda Riset dan Publi Inovasi
15	Dr.drh. Deni Noviana	Kasubdit Haki dan Inovasi, Direktorat
16	Dr. Yonvetner, S.Pi, M.Si	Kasubdit Kerjasama, Direktorat Internasional
17	Dr. Eko Heri Purnomo, <a href="#">S.TP</a> , M.Sc	Kasubdit Program Internasional, Program Internasional
18	Dr. Anuraga Jayanegara, S.Pt, M.Sc	Kasubdit Pengembangan K Pengembangan Karir dan Hubungan A
19	Dr.Ir. Nandi Komaryandi, M. Sc. Forest.trop	Kasubdit Hubungan Alumni, Direkto Hubungan Alumni
20	R. Hamzah, S.Pt	Kasubdit Pengembangan Sarana, Sarana dan Prasarana
21	Supriyanto, S. E	Kasubdit Pengembangan Prasarana, Sarana dan Prasarana
22	Sulistiyono, S.E, M. Si	Kasubdit Inventarisasi Sara Pengembangan Sarana dan Prasarana
23	Drs. Mahfuddin Zuhri, M. Si	Kasubdit Infrastruktur dan Jari Integrasi Data dan Sistem Informasi
24	Asep Mulyana, S.Kom. M. kom	Kasubdit Sistem Informasi, Direkto Informasi
25	Irman Hernandi, S. Kom, M.S	Kasubdit Sistem Integrasi Data, Dir Sistem Informasi
26	Dr.Ir. Heri Ahmad Sukria, M.Sc.Agr	Kasubdit Pengendalian Bisnis, Direkto
27	Setiawan, S.E	Kabag Pengendalian Anggaran dan Keuangan
28	Dr. Indah Yuliasih, S.Tp, M.Si	Kabag Pendapatan, Biro Keuangan
29	Abdullah, S.E	Kabag Perbendaharaan, Biro Keuang
30	Agus Amperanoto, S.H	Kabag Kebersihan, Biro Umum
31	Bambang Kuntadi, S.P	Kabag Pemeliharaan Instalasi, Biro U
32	Cecep, S.E	Kabag Pemelihraan Jalan dan Gedung
33	Eka Yudha Prya, S.E	Kabag Perawatan Peralatan, Perab Biro Umum
34	Widodo Bayu Ajie, S.H	Kabid Hukum, Kantor Hukum, Masyarakat
35	Siti Nuryati, <a href="#">S.TP</a> , M.Si	Kabid Hubungan Masyarakat, Kar Hubungan Masyarakat

36	R. Iyum Rumbiah, S.E	Kabid Kesekretariatan, Kantor Sekretaris
37	Mayrianti Annisa Anwar, S.P	Kabid Dokumen dan Protokoler, Kantor
38	Dr.Ir. Swastiko Priyambodo, M.Si	Kabid Standar Mutu, Kantor Manajemen
39	Dr.drh. Hadri Latif, M.Si	Kabid Akreditasi dan Sertifikasi, Kantor
40	Dr.Ir. Ahmad Dorobin Lubis, M.Sc	Kabid Audit Akademik, Kantor Audit Internal
41	Setyo Pratomo, S.E, M.M	Kabid Audit Keuangan, Kantor Audit Internal
42	Matjono, S.E, M.M	Kabid Audit Sumberdaya, Kantor Audit Internal
43	Nana Sukmana, S.IP	Kasi Administrasi Karir Dosen, Direktorat
44	Adelyna, <a href="#">S.TP</a>	Kasi Administrasi Karir Tenaga Kerja Sumberdaya Manusia
45	Yani Mulyani, A.Ma	Kasi Rekrutmen dan Evaluasi Kinerja Direktorat Sumberdaya Manusia
46	Ir. Hiera Nurlaeni	Kasi Pengembangan Sumberdaya Sumberdaya Manusia
47	Dra. Woro Endang Purwani	Kasi Maslahat Tambahan, Direktorat
48	Kosasih Idja Suhardja	Kasi Sarana Akademik, Direktorat P Prasarana
49	Adi Rukmana, S.E	Kasi Sarana Kantor, Direktorat P Prasarana
50	Amin Suroso, S.T	Kasi Pengembangan Bangunan, Sarana dan Prasarana
51	Arief Munandar	Kasi Lanskap, Direktorat Pengembangan
52	Budiman, S.E, M.M	Kasubag Pengendalian Anggaran, Biro
53	Ferry Swandayana, A.Ma	Kasubag Pelaporan Keuangan, Biro K
54	Mohamad Sofyan Sauri, S.E	Kasubag Pendapatan Pendidikan, Biro
55	Etty Sariwati, S.T. M.Si	Kasubag Pendapatan Penelitian, Ker Biro Keuangan
56	Bayu Wahyudi, S.E	Kasubag Pengeluaran dan Hutang Pi
57	Mela Nurdialy, S.E,	Kasubag Perpajakan, Biro Keuangan.